
Pièces 7 Pièces

Superficie 132 m²

Référence LF-10963

Prix 630 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  centre  :  en  avant  dernier  étage  d'un  bel  immeuble  niçois  avec  ascenseur,

nous vous proposons cet appartement de 132 M², d'angle ouvrant sur un balcon

circulaire  exposé  sud.  Il  comprend  7  chambres  avec  kitchenette,  une  buanderie,

une  salle  d'eau  et  un  toilettes  séparés.  Des  possibilités  s'offrent  à  vous:  division,

locations, profession libérale et/ou appartement familial. Cave. A 2 pas du tramway,

des commerces de proximité et  du centre iconic qui  comprendra entre autre des

hôtels  et  des  loisirs.  Dossier  de  division  en  4  ou  5  lots  sur  demande.  Honoraires

d'agence inclus à la charge du ...

Nice center : on a high floor of a niçois style building with elevator 132sqm corner

apartment  with  a  south-facing  circular  balcony.  It  includes  7  bedrooms  with

kitchenette,  a  laundry,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  Several  possibilities  are

available:  division,  rental,  liberal  profession  and/  or  family  apartment.  Cellar.  Near

the  tramway and local  shops.  Agency  fees  of  5% included at  the  expense  of  the

seller

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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